

実り多き2学期に

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、日中は残暑を感じます。大人も子供も、まだまだ熱中症予防の対策を疎かにはできないです。

そういう中でも、すじ雲やひつじ雲が空に浮かび、日暮れには虫の音が聞こえるようになってきました。秋は徐々に深まってきています。「〇〇の秋」と言われるように、学習にもスポーツにも打ち込みやすい時季になってきています。日々の授業やこの時季ならではの行事に前向きに取り組んでいきたいと考えています。

2学期始業式の式辞では、校長が次の詩を紹介しました。

かっこいい人 自分をこれまで言ってきた家族に ここから感謝している人	かっこいい人 自分で考え、自分で判断し 自分の意志をもって行動している人	かっこいい人 自分の弱いところを認め それをなくそうとがんばっている人	かっこいい人 周りの人の欠点ではなく 自分の欠点を見つけられる人	かっこいい人 いまの自分のことだけでなく 未来を夢みて努力している人	かっこいい人 一生懸命がんばっているけど うまくできない友だちを認められる人	かっこいい人 自分が苦しい立場に立たされたときも 周りの人たちのことを考えている人	かっこいい人 何度失敗を重ねても がむしやりに挑戦し続けている人	かっこいい人 最後まで全力を出しきっている人	かっこいい人 高嶺 十九
------------------------------------------	--------------------------------------------	-------------------------------------------	----------------------------------------	------------------------------------------	----------------------------------------------	-------------------------------------------------	----------------------------------------	---------------------------	-----------------

このような人を目指し、それぞれの子供たちが実り多き2学期にできるよう努めていきます。

紀の国緑育推進事業（4年生）

9月13日(金)、4年生が県の「紀の国緑育推進事業」で、伏菟野地区にある会津川の水源を訪れました。

この事業は、ゲストティーチャーとともに現地を訪れ、森林の果たす役割や自然の中で循環する水の姿を体験的に学習するという趣旨で行っています。

伏菟野小学校から水源地向けて歩いて学習するのですが、いろいろな発見をすることができたようです。

～感想から～

- * 生き物や葉から土ができて、土が水をすいこんで川に流れていき、私たちの体に入ることを知りました。
- * 水は飲めるものが多いと思っていましたが、飲める水の方が少ないとはじめて知り、大切にしないといけないと思いました。
- * これからは川や海の水にゴミが流れこんでよごれてしまわないように、落ちているゴミは拾いたかったです。



ひがし公民館区 人口及び世帯数(8月末現在)

人口 5,476人 2,831世帯
(男性) 2,587人
(女性) 2,889人



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：濱地 美帆
TEL：22-2088 FAX：81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

ひがし趣味の作品展開催&作品募集のお知らせ

- ◆日程：10月26日(土) 9時～18時
10月27日(日) 9時～16時

- ◆場所：ひがしコミュニティセンター 1階 大集会室
- ◆内容：趣味で制作した作品の展示(手芸・工作・絵画・図書等)



～作品募集について～

- ◆申込み：
 - ①申込書に必要事項をご記入の上、ひがし公民館までご提出ください。(FAX可) 4点以上お申込みいただく場合は、コピーしてお使いください。
 - ②右の二次元バーコードからもお申込みいただけます。
- ◆展示作業：10月25日(金)14時～17時(事前に公民館まで作品をご提出いただければ、公民館で展示作業を行うことも可能です。)
- ◆撤去作業：10月27日(日)16時～(会場撤収作業に支障をきたす場合、公民館で作品を撤去させていただきますので、お早目にお越しください。)
- ◆申込期限：10月18日(金)17時まで



◆申込み・問合せ：ひがし公民館 (TEL：22-2088 FAX：81-3301)

令和6年度 ひがし趣味の作品展 申込書

氏名					
住所					
連絡先					
種別	題名	作品寸法(分かる範囲でご記入ください)			種類(当てはまる方に○)
		タテ	ヨコ	高さ	
		cm	cm	cm	壁かけ・置物
		cm	cm	cm	壁かけ・置物
		cm	cm	cm	壁かけ・置物

ひがしふれあい秋祭りステージ発表について

恒例のひがしふれあい秋祭りを今年も開催します。ステージ発表に出場をご希望の方は、個人・団体を問わずひがし公民館までご相談ください。

◆日 程：11月17日(日) 13時30分～15時30分までのうち、ひがしふれあい秋祭り実行委員会が指定した時間

◆場 所：ひがしコミュニティセンター 1階 大集会室

◆持ち時間：上限20分としてご希望の時間

◆出場について：

- ・団体の半数以上がひがし公民館区に在住する者であること。
- ・未成年のみで構成されている団体の場合、保護者が申込み、当日の付き添いを行うこと。
- ・個人出場可。

◆注意事項：申込多数の場合、ひがしふれあい秋祭り実行委員会出演団体の決定をさせていただきます。

◆期 限：10月15日(火)17時までに、下記事務局へ電話でご相談ください。



◆問合せ：ひがしふれあい秋祭り実行委員会

事務局 ひがし公民館 (TEL：22-2088)

田辺市家庭教育支援講座

「子育てのなかまの輪をつくろう」を開催します

同じぐらいの年の子どもを持つ親どうしが知り合いになり、安心して楽しく子育てができるようになる講座を開催します。

◆対象：就学前及び就学児（小学生）のお子様のいらっしゃる田辺市在住の保護者
家庭教育支援に関心を持ち、子どもに関わる活動に携わっている方

◆定員：25名程度 [先着]

◆申込：10月18日（金）までに、下記へ電話でお申し込みください。また、一時保育を希望される方は、その旨をお申し出ください。保育料は無料です。

回	日程	テーマ	場所	講師
1	令和6年 11月10日（日） 10:00～11:30	乳幼児期の子どもへの 関わり	万呂コミュニティ センター 3階「大会議室」	ちひろ助産院 助産師 大平 昌子 氏
2	令和7年 1月19日（日） 10:00～11:30	子どもたちの未来への プレゼント ～日本の伝統健康食 「かんぶつ」の魅力再発見～	市民総合センター 2階「交流ホール」	株式会社野田商店 代表取締役 3時のかんぶつ屋さん オーナー 野田 智也 氏
3	令和7年 2月2日（日） 10:00～11:30	子どもの歯と口の健康に ついて	市民総合センター 4階「交流ホール」	まさご歯科口腔外科 クリニック院長 真砂 洋 氏

◆問合せ：生涯学習課 公民館係（田辺市役所5階） TEL：26-4908



東陽中学校

田辺市立東陽中学校 学校だより

10月号 令和6年10月1日

最近、朝晩と涼しくなり、秋らしい過ごしやすい季節になってきました。2学期は各学年で、学活や総合的な学習の時間、道徳の時間等でさまざまな取組を行っています。1年間で一番長い学期になりますが、じっくりと学習に取り組む「学びの秋」となるように、どの学年も特色ある取組を進めていますので、今回はその一部を紹介します。

1年生「地域学習」

1年生では、田辺の魅力を多くの人に知ってもらいたいという思いから、「田辺の道しるべ（未知知るべ）」と題して地域学習を進めています。テーマごとにグループに分かれて田辺の魅力を再発見したり、新たに見つかりたりしています。今後は、地域のことをよく知っている方にインタビューをさせていただく予定で、どういった人にインタビューをするのがいいのかも自分たちで考えています。

2年生「職場体験学習」

2年生では、職場体験学習を10月1日(火)～3日(木)に行います。それに向けて、「ビジネスマナー講座」や「事業所の方による講演会」、「履歴書の記入」、「事前訪問」などの学習を行ってきました。職場体験を含めた様々なキャリア学習を通して、働くことの喜び、厳しさを学ぶとともに、出会った方々の生き方から自分自身の将来について考える機会になることを願っています。



3年生「修学旅行」

3年生では、10月24日(木)～26日(土)の日程で東京方面へ修学旅行に行ってきます。この修学旅行では、事前学習や様々な経験・体験を通して、大きく成長してくれることを願っています。

現在はガイダンスを行い、修学旅行の意義・目的について共通理解を深め、様々な施設利用を通して公共のマナーについても学習をしました。

また、行程の中には「ディズニーアカデミー」予定しており、実際にディズニーランドで働くキャストの方から生の声を聞くセミナーを受講します。ここでは働くことについての心構えや大切にしていることを学べます。

合唱の取組も始まっています！



東陽中学校と言えば、合唱！11月20日(水)の文化発表会に向けて、各クラスで合唱の取組が始まりました。それぞれのクラスで合唱曲を決め、男声・アルト・ソプラノの3パートに分かれて練習中です。合唱で仲間と心をつなげて、素晴らしい歌声を響かせて欲しいと思います。